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射水市教育委員会１１月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成２８年１１月２１日（月）  開会 午前１０時 

                       閉会 午前１１時 

Ⅱ 会議場所 庁舎４０１会議室 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、織田委員、宮原委員、眞岸委員、大代委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

  寺岡事務局長、杉本事務局次長、片岡副参事（生涯学習・スポーツ課長）、原学校教育

課長、亀谷教育センター所長、原田新湊博物館長、杉本中央図書館長、釣谷給食セン

ター所長、杉高学校教育課副主幹、菅原学校教育課長補佐、島生涯学習・スポーツ課

長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前１０時、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 議案 
（１）射水市通学路安全対策推進会議設置要綱の制定について 

   学校教育課長が資料11に基づき説明し、可決された。 
 
３ 事務局報告 
（１）射水市議会１１月臨時会会期日程について        
（２）射水市議会１２月定例会会期日程について            
（３）平成２８年度１２月補正予算について       
  事務局長が資料１、資料２、資料３に基づき説明した。 

 
４ 協議事項 
 （１）本江幼稚園の廃園について 

学校教育課長が資料４に基づき説明した。 

 

５ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）会計実地検査（文部科学省所管）に伴う交付金の返還について 
学校教育課長が資料５に基づき説明した。 

（２）平成２８年度射水市立小中学校整備計画について  
学校教育課長が資料６に基づき説明した。 
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（３）射水市生涯学習フェスティバルの開催について  
（４）平成２９年射水市成人式について 
（５）射水市元旦マラソン２０１７について 
  生涯学習・スポーツ課長が資料７、資料８、資料９に基づき説明した。 
（６）教育委員会行事予定                                       

   学校教育課長補佐が資料10に基づき説明した。 

 
６ その他 

次回教育委員会の開催日時について 

日時・場所は、１２月２８日（水）午前１０時から庁舎４０１会議室 

                 

７ 議事 

（１）本江幼稚園の今後のあり方について 

 [委員] 本江地区の教育環境を考えたときに廃園はやむをえないと思う。これまで地

元の方は本江幼稚園を心のよりどころとし長年携わってきた。今回の方針に地

元が同意しているのであれば異論はない。また、今後のことについて地元とし

っかり協議してもらいたい。 

[事務局]  地元とは子育て環境のあり方について、長年協議を重ねてきた。地元に子供
はいるが、近年の保育園需要の高まりに伴って、幼稚園へのニーズが低下して

きている。今後は国が進める認定こども園化に向かうものと考えている。 

 

（２）平成２８年度射水市立小中学校整備計画について 
[委員]  射水市のトイレ整備率は高いと認識している。 

[事務局]  トイレ整備については洋式化を進めてきた。各トイレは和式１カ所を残し洋式
化してきた。 
 

（３）射水市生涯学習フェスティバルの開催について  
[委員]  今回講演は野球部のメンタルコーチであるため、市内のスポーツ指導者にも

案内してほしい。 

 

（４）平成２９年射水市成人式について 
[委員]  他市で成人者が式を妨害したことがあるため警備体制等しっかりしてほしい。 

     地区別（校区別）の開催は考えているのか。 

[事務局]   現在は考えていない。 
 
（５）射水市元旦マラソン２０１７について 
[事務局]  近年のマラソンブームや、とやまマラソンの影響もあり参加者は増加している。 
 

 

午後１１時、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。  


